© Joueurs Info Service - 4 février 2025 Page /

Appels à témoins

TF1 Reportage- Appel à témoin

Par Profil supprimé Posté le 11/09/2013 à 10h00

Bonjour,

Je suis une journaliste pour TF1 reportage, et je suis à la recherche de témoins pour notre reportage sur la passion du jeu. Je voulais savoir si vous pourriez rapidement poster un message sur votre forum ou newsletter. Je cherche des témoins qui parient régulièrement, ou même en s'on même accro. Nous aimerions découvrir leur vie au quotidien, pourquoi cette nécessité de parier, l'impact que cela a sur le travail ou la famille etc.

Je vous prie de croire à l'expression de mes sentiments distingués.

N'hésitez pas à me contacter: <u>journalistegalaxie@gmail.com</u>

1 réponse

Profil supprimé - 25/09/2013 à 10h00

Je crois rêver...... Je pense (et j'espère) que vous ne trouverez personne pour témoigner ici.

Cmt voulez vous que nous témoignons de notre dépendance au jeu à des caméras de TF1, sachant pertinament que tte la journée TF1 passe des pubs qui poussent à jouer !!!!!! Vous voudriez faire passer un reportage sur votre antenne sur les "joueurs compulsifs", dont le JEU est la problématique, pour dans la seconde qui suit passer une Pub pour le Poker ou le Pmu......

Mon avis est que votre appel à Témoins est tout simplement Honteux. Et j'espère bien que vous pourrez lire ce "témoignage".